



**Mi Universidad**

## **Infografía.**

*Mariana Sarahí Espinosa Pérez*

*Primer Parcial*

*Psicología*

*Lic Claudia Ivette Espinosa Gordillo*

*Licenciatura en Medicina humana*

*Primer semestre*

# CICLO VITAL.

variantes individuales la secuencia de las fases del desarrollo está predeterminada por factores hereditarios.



La personalidad es resultado del despliegue de la dotación biológica y de las experiencias que la modelan durante los primeros años.

Los estudios de Spitz han mostrado la riqueza de las señales que son comunicadas en esta relación: los contactos de la piel, las tensiones musculares, el tono de la voz, el olor, las expresiones del rostro, etc.



Mahler dijo que en el sexto mes comienza la separación individualización.



En un grado que no tiene paralelo en la escala animal, al nacer, el niño es un producto prematuro e inacabado. Su indefensión es tal que su completa dependencia de la madre o de quien la sustituye se prolonga por un tiempo que es insólito si se le compara con otras especies animales.



La interacción entre la madre y el feto comienza en el momento de la concepción.